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Роман Парцей ответил за базар
Роман Парцей, замешанный в скандале с священником РПЦ МП Владимиром Кокориным, на своей странице
сети "В Контакте" прокомментировал мнения, высказанные некоторыми иркутянами.

Напомним, настоятель храма РПЦ протоиерей Владимир Кокорин попросил у директора клуба World Gym
Романа Парцея бесплатный зал для тренировок приходской футбольной команды. Роман Парцей в резкой
форме отказал священнику, напомнив тому, что РПЦ не является нищенствующей организацией.

Скандал вызвал широкий резонанс в иркутском обществе. Некоторые представители общественности
высказали свое мнение на страницах сайта i38.ru. Мы приволдим ответы Романа Парцея в соответствии с
тезисами его оппонентов.

Сергей Шмидт, блогер:

- Решил поинтересоваться "поисковичком", что это за такой негодяй-священник, который на халяву собрался
воспользоваться спортивным инвентарем частного и честного предпринимателя? В адрес которого шлет
проклятия вся свободомыслящая сетевая общественность. Если верить "Восточно-Сибирской правде" (от 30
июня 2009 года), священник - не такой уж и негодяй. Так как его фигура вчера была вынесена на суд
свободомыслящей блогерской общественности, рекомендую "судящим" учесть и такие вот факты. Не
раскрученный либеральной медиакратией Ройзман, конечно, но не всем же быть Ройзманами.

Цитата: "9 лет назад по просьбе прихожан открылся Душепопечительский православный центр и имени
святителя Иннокентия Иркутского для пострадавших от наркомании, алкоголизма и других видов
зависимости. Почему именно церковь занялась таким тяжёлым, по мнению многих, безнадёжным делом,
как реабилитация наркоманов? О том, как помогает молодым людям, попавшим в беду, православная
церковь, – разговор нашего корреспондента со священником Владимиром Кокориным.

– Первая помощь была, если так можно выразиться, амбулаторной – время от времени приходили к нам на
беседы наркозависимые, их матери. Затем мы направили в Москву, в Душепопечительский центр
Анатолия Берестова, где медицина действует рука об руку с церковью, нескольких наших ребят,
желающих избавиться от зависимости. А потом и я со своим помощником поехал учиться в Москву,
перенимать опыт служения страдающим от различных форм зависимости. Больше месяца мы учились
подходам к новому, совершенно незнакомому нам делу. Несколько раз к нам в Иркутск приезжал и сам
Анатолий Берестов. Вернувшись, мы открыли свой центр реабилитации, нашли помещение при церкви,
где в течение четырёх лет и работали примерно с десятком ребят уже на постоянной основе.

Сейчас Душепопечительский центр действует на территории заброшенного когда-то лагеря под
Марково, местная администрация дала нам "добро" и на участок земли. Строили центр, восстанавливали
полуразрушенное здание сами ребята. Работали с ними бок о бок и их родители, и другие желающие
помочь в добром деле...".

Есть нормальная тема для экспертного разговора: РПЦ в современной жизни, угроза, вмешательство, мифы
об угрозе и мифы о вмешательстве, попытки приватизации РПЦ морали, мифы о попытки приватизации РПЦ
морали. Об этом можно легко и интересно говорить на уровне конкретных фактов (без эмоций и
мировоззренческих предрассудков). Запросто. Я, например, хорошо знаю школу и могу, что называется, на
фактах показать, что является правдой, а что Интернет-враньем по поводу религии и школьного образования.
Кто-то наверняка хорошо знает "городские хозяйства" и может показать, что правда или нет относительно
покушений РПЦ на недвижимость. И т.д. В Иркутске-то сюжет про другое. Чувак решил побыть героем дня и
показать, как он по-шукшински "срезал" попика (думаю, вы понимаете, что эти письма не секретарша выкрала
у него со стола и выставила в Интернете). Про маркетологическую сторону я ничего не говорю, ибо это "не
моя тайна", но, поверьте, следов авторы этой акции оставили достаточно. Так вот к чуваку. Отлично - срезал,
стал героем дня. Только как это часто бывает с людьми, находящимися на драйве испытываемого
вдохновения от собственной крутости (я уж знаю, о чем говорю) он ударил по человеку, который в
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наименьшей степени этого заслуживал. Не по патриарху, а по тому, кто в наименьшей степени заслуживал
всенародного обсуждения в духе "вы посмотрите какие эти священники идиоты в отличие от нас, умных и
хороших". Вот и все. Надо просто разделять эти два разных сюжета. А то, что у кого-то накопилось что-то
против РПЦ (у кого-то по-честному, у кого-то - потому что Интернета обчитался) - так это же понятно. Просто
тут история не про это, а вполне себе человеческая история.

Роман Парцей:

- До сего времени мне говорили о Вас только хорошее и нейтральное. Ну что ж, людям свойственно
ошибаться. Но Ваше обращение ко мне в виде "чувак", ясно показывает степень Вашей образованности,
культуры и воспитания. "Звездная" болезнь еще никому не помогала. Не стыдно?

Владимир Демчиков, иркутский продюсер, предприниматель:

- А ведь история-то проще пареной репы. Хороший человек В.Кокорин, занимающийся, как пишут в комментах,
реабилитацией алко- и наркозависимых подростков, попросил у другого хорошего человека, Р.Парцея, зал
бесплатно для занятий... чьих занятий? Возможно ли из письма В.Кокорина вообще понять хоть что-нибудь о
том, чем он занимается с подростками, и почему для этих занятий нужен зал финтес-клуба? Невозможно
совершенно, так как за всеми стилистическими оборотами, из которых состоит письмо, реальное дело
В.Кокорина - безусловно хорошее и заслуживающее поддержки - оказалось скрыто наглухо. Так что есть, есть
проблемы с эпистолярной культурой...

Чем руководствовался человек, выложивший переписку - примерно представляю. Он руководствовался
возмущением - надеюсь, вы понимаете, что означает это слово. Попробуйте поставить себя на его место,
прочтите это письмо просто как письмо, как его прочел бы любой человек, не знакомый, в отличие от вас, с
В.Кокориным. И не знающий ничего о его деятельности. Он прочел бы его точно так же как Р.Парцей - как
попытку за бесплатно получить зал занятий для футбольной команды (где там речь о подростках-
реабилитантах?). Так что речь о достаточно, повторяю, простой ситуации, в которой человек, к сожалению,
оказался в какой-то степени заложником определенных сложившихся стереотипов - и сам невольно сделал
все, чтобы его обращение воспринималось именно в канве этих стереотипов.

Роман Парцей:

- Вы - единственный, который понял меня и мое возмущение. И очень точно подобрали это слово. Спасибо за
понимание. К сожалению не все люди умные, это видно по другим комментариям. Я прочитал письмо так, как
оно написано. И "футбольная команда нашего прихода" это, по моему мнению, священники и некоторые
прихожане. Приход, если вкратце, это клир и миряне. Реабилитационный центр, дети возникли уже позже,
когда стало понятно, что ошиблись адресом. Все ж ясно.

Виктор Кузеванов, председатель Общественной палаты города Иркутска:

- Когда я первый раз прочитал эту переписку - подумал, ну что уж такого: один руководитель написал, другой
ответил. Таких обращений с просьбой о помощи каждую неделю к нам приходит десятками. История, мне
кажется, раздута - интернет-публика сделала из мухи слона. Вообще не очень понятно, о чем в письме
Кокорина идет речь, о какой футбольной команде - если о подростковой, с которой священник занимается, то
попросить спонсорской помощи для своих прихожан малоимущих - ничего страшного и зазорного в этом нет.
Если бы отец Владимир обратился, чтобы для себя или своих таких же священнослужителей что-то получить
на дармовщину - это совсем другое: Блогеры, "разогревающие" подобные темы - это страшная сила, и они
часто реагируют гиперболически. Я думаю, как вспыхнуло это событие, так и потухнет. Потому что обе
стороны не предполагали, что все так получится. Но то, что люди такие темы активно подхватывают - это же
не случайно. Это - реакция на попытки усилить влияние РПЦ в нашем государстве.

И еще я думаю, что таким образом (выложив в Сеть просьбу священника и ответ предпринимателя) Романа
Парцея кто-то "подставил" - это все удар по его репутации. Прецедент неприятный: Известный факт: из семи
обращений за спонсорской помощью примерно одно получает положительное решение. И просить будут все
равно, но теперь предприниматели будут принимать решение с оглядкой на этот случай.

Роман Парцей:

Без комментариев.

Никита Бенчаров, предприниматель, владелец семейного туристического бизнеса на о.Ольхон:



- Реакция на просьбу о помощи - это ведь, кроме всего прочего, и отражение тебя самого, твоего отношения к
людям, твоей чуткости, способности сопереживать. Если человек по-хамски отвечает духовному лицу (а тут в
переписке мы как раз это видим - оскорбительный тон в адрес священника) - на то могут быть такие причины,
как, допустим, приверженность к какой-то религии, активно противостоящей православию. Те же сатанисты, к
примеру. Нахамить батюшке - все равно что нахамить учителю. Это говорит о духовной нищете человека. Как
это событие прокомментировать? Только с грусть, что это случилось. Я - верующий человек, православный. К
тому же предприниматель, и ко мне, как к предпринимателю, часто с просьбами о помощи обращаются. В том
числе и люди иных вероисповеданий. И мы стараемся с уважением относиться ко всем - если можем,
помогаем. Во всяком случае, стараемся. Относительно "причудливой стилистики" прошения отца Владимира -
для нас, людей православных, такой стиль не кажется невозможным в деловой переписке. Но человек,
который привык общаться на другом языке, может это воспринять с раздражением. Что ж такого. Вообще же
нападки на православных священников - это, увы, обычная история. Люди охотно вспоминают негатив в
отношении батюшек, и очень редко - то, что доброго они делают. Да, есть и негодяи (где их нет, в какой
сфере?). Но чаще это люди большой доброты и духовности.

Роман Парцей:

- Вы называете себя православным, поэтому мы говорим на разных языках. Но обратите Ваше внимание на
то, что если для Вас "батюшка" это учитель, то для большинства людей это работник культа. Поэтому если Вы
считаете мой ответ ему "хамским", то это идет от Вашего "православия". Повторюсь, что большинство людей
все-таки адекватны и считают мой ответ ему вполне корректным.

Сергей Перевозников, иркутский предприниматель:

- Если я правильно понял, священник просил не для себя, а для своих подопечных. Один обнаглел - попросил
помещение за бесплатно; другой вдвое обнаглел - свой отказ слил в Интернет.

Ну что стоило предпринимателю дать этим людям зал на два часа в неделю? Он же ничего не потерял бы. Ни
от зала бы не убыло, ни от предпринимателя. Это же не миллион рублей отдать - просто людей пустить в зал
побегать, футбол погонять:Сейчас модно стало "посылать" РПЦ, и предприниматель тут, конечно, "в тренде"
оказался. Модно пинать мертвого льва. Только некрасиво. Стилистика письма - да, чудная. Но в этом ничего
ведь страшного. Ко мне регулярно обращаются за помощью, но в интернет это выкладывать в голову не
приходило.

Роман Парцей:

- Вы называете себя предпринимателем. Тогда мне вдвойне непонятно как Вы можете считать деньги в чужом
кармане и рассуждать убудет с меня или нет, если я буду "пускать кого-то побегать" . Постройте спортзал и
отдайте его РПЦ или любой другой организации. Потом поговорим.

Артур Закиров (Дан), содержатель сайта "Чайхана":

- Очень внимательно прочитал обращение протоиерея о. Владимира с просьбой оказать посильную помощь
прихожанам храма и ответ Романа Парцея. Наверное, мало кого удивлю, если скажу, что многие иркутяне с
благодарностью вспоминают о. Владимира и молятся за этого подвижника. Сколько человек благодаря
неустанным трудам батюшки не сошли в могилу и до сих пор живы, знают, наверное, только сами бывшие
наркоманы и их родные. Полагаю, что обращение о. Владимира к представителю бизнеса, как и отказ в
помощи, не единственное. Но знаю, что многие иркутские бизнесмены откликаются на просьбу помочь
страждущим и нуждающимся. Именно на таких людях во все времена стояла и продолжает быть Россия.

Ответ Парцея меня не удивил. Конечно, если бы человек хотел просто отказать, то ответил бы всего одной
фразой: "Нет никакой возможности". Но Парцею этого было мало, и он решил высказаться в оскорбительном
тоне. Впрочем, и это меня не удивило, как и начавшаяся на различных интернет-ресурсах злобная
вакханалия.

Меня бы скорее удивило обратное, но об этом уже сказано в Св. Писании: "Блаженны вы, когда будут
поносить вас и гнать и всячески неправедно злословить за Меня. Радуйтесь и веселитесь, ибо велика ваша
награда на небесах...".

Если письмо о. Владимира показывает, что это человек без всякого лукавства (кто лично знаком, подтвердит),
уважающий других, то и ответ Парцея можно считать проекцией его самого. Можно построчно разобрать
небольшой текст этого ответа, вывод из которого напрашивается всего в четырех словах: жадность, зависть,



чванство и лицемерие.

По второму пункту ответа в свое время уже говорил Иисус Христос: "когда творишь милостыню, не труби
перед собою, как делают лицемеры".

Если прокомментировать ответ Парцея на его языке, то можно вспомнить прокуроров и их отпрысков,
оказавшихся просто негодяями, но: "не отвечай безумцу на его языке, дабы не уподобиться ему". Поэтому не
буду. Знаю только, что таких "Парцеев" до фига. Они все были и ушли, а Русская Православная Церковь стоит
и стоять будет.

Роман Парцей:

- М. М. Жванецкий очень давно написал миниатюру об искусстве спора. Точнее его отсутствии. Она как нельзя
точно проецируется на Вас. Зачем приводить факты и аргументы в споре, если можно просто впрямую
оскорбить человека? И сразу выиграть спор. Именно так я понимаю Ваше упоминание прокуратуры и т.п. По -
другому не умеем? Успехов.

Владислав Шиндяев, проректор по рекламе и связям с общественностью САПЭУ:

- Просьба православной церкви, как и любой другой организации о предоставлении зала на льготных условиях
- частный вопрос договорных отношений. Создание из этой ситуации информационного повода вряд ли
сможет дать хоть какой-то позитивный эффект. Вряд ли благодаря накручиванию этой ситуации World Gym
сможет привлечь к себе хоть одного клиента. Но одно можно сказать точно: на ближайшие годы в Иркутске
бренд World Gym будет ассоциироваться не столько с занятиями спортом, сколько именно с этим конфликтом.
Да и топовые позиции по запросам World Gym в поисковых системах еще долго занимать ссылки на
материалы связанные с этим скандалом. Хоть что-то позитивное в этом найти сложно.

Роман Парцей:

- Еще раз убедился, что Ваша компетентность в PR несколько преувеличена. Найти то, чего нет, это надо
быть "крутым" специалистом. Желаю дальнейших "успехов".
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https://t.me/joinchat/VzpGfCwn_C2VSlGR
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КОНТАКТЫ
Бурятия и Монголия: Станислав Цырь
Телеграм: @bur24_link_bot
эл.почта: bur.babr@gmail.com

Иркутск: Анастасия Суворова
Телеграм: @irk24_link_bot
эл.почта: irkbabr24@gmail.com

Красноярск: Ирина Манская
Телеграм: @kras24_link_bot
эл.почта: krasyar.babr@gmail.com

Новосибирск: Алина Обская
Телеграм: @nsk24_link_bot
эл.почта: nsk.babr@gmail.com

Томск: Николай Ушайкин
Телеграм: @tomsk24_link_bot
эл.почта: tomsk.babr@gmail.com

Прислать свою новость

ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:
Рекламная группа "Экватор"
Телеграм: @babrobot_bot 
эл.почта: eqquatoria@gmail.com

СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:
эл.почта: babrmarket@gmail.com

Подробнее о размещении

Отказ от ответственности

Правила перепечаток

Соглашение о франчайзинге

Что такое Бабр24

Вакансии

Статистика сайта

Архив

Календарь

Зеркала сайта

Версия системы: 3.1 Загрузка страницы, сек: 0 Генератор sitemap

https://t.me/bur24_link_bot
mailto:bur.babr@gmail.com
https://t.me/irk24_link_bot
mailto:irkbabr24@gmail.com
https://t.me/kras24_link_bot
mailto:krasyar.babr@gmail.com
https://t.me/nsk24_link_bot
mailto:nsk.babr@gmail.com
https://t.me/tomsk24_link_bot
mailto:tomsk.babr@gmail.com
mailto:newsbabr@gmail.com
https://t.me/babrobot_bot
mailto:eqquatoria@gmail.com
mailto:babrmarket@gmail.com
https://babr24.com/?sdoc=reklama
https://babr24.com/?sdoc=otvet
https://babr24.com/?sdoc=copy
https://babr24.com/?sdoc=fran
https://babr24.com/?sdoc=babr
https://babr24.com/?sdoc=nexts
https://babr24.com/?sdoc=stat
https://babr24.com/?ev=arhiv
https://babr24.com/?ev=farh
https://babr24.com/?sdoc=mirror
https://babr24.com/?sdoc=vers_news
https://gensitemap.ru/
https://www.liveinternet.ru/click

	Роман Парцей ответил за базар
	НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:
	ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
	КОНТАКТЫ
	ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:
	СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:


